

Tagestour Frick - Staffelegg

60 plus Würenlingen: (pb) Vor dem Tourenstart wurde die obligate Frage gestellt, wer will beim Kaffeehalt ein « Gipfeli »? Danach wurde Umfrage gemacht, welches Menü-Nr. 1-8 zum Mittagessen gewünscht wird. Nach dem Administrativen, konnte die Tagestour Richtung Döttingen von 22 Senioren gestartet werden. Auf der Aarebrücke in Döttingen kamen weiter 1 Verkehrslotse mit Schweizerfahne und 3 weitere Senioren dazu. Dem Stausee entlang, führte uns das Navi nach Gippingen – Leuggern – Leibstadt bis Schwaderloch zum Kaffeehalt. Im Rest. Bahnhof wurden wir mit Kaffee und «Gipfeli», sehr speditiv bedient. Auf der Rheintalstrasse entlang Richtung Etzgen, sowie auf dem Radweg nach Sulz – Laufenburg – Kaisten – Eiken steuerten wir die Gemeinde Frick an. Im Rest. & Hotel Müllerhof Frick in einem schönen Gartenpark, wurden uns feine Menüs aus dem Selbstbedienungsrestaurant serviert, das uns allen sehr gut schmeckte.

Vor der Weiterfahrt stand der obligate Fototermin auf dem Programm. Bei sommerlich warmer Temperatur nahmen wir die Anfahrt zur Staffelegg über Herznach – Densbüren in Angriff. Anfangs Densbüren fing dann die Steigung an, Mitte Staffeleggsteigung musste wegen dem Umbau die Staffeleggstrasse überquert werden um über die Veloumleitungsstrasse Richtung Rippistalweg – Staffelegghof die Staffelegg-Passhöhe zu erreichen. Nach einem Rundblick über die Baustelle sowie die schöne Umgebung, ging es zu der wohlverdienten Abfahrt nach Thalheim – Oberflachs – Schinznach-Dorf – Villnachern weiter nach Brugg – Lauffohr. Wegen dem grossen Durst wurde kurzfristig im Rest. Steibrüchli einen Trinkhalt eingelegt. Ueber Stilli nach Station-Siggenthal und zurück nach Würenlingen wurden die restlichen Kilometer abgespult.

Die nächste Tour startet am 9. Juli 2024 um 9 Uhr auf dem Gemeindehausplatz und ist eine Halbtagestour mit Bräteln in der Nähe vom Cheisacherturm. Weitere Informationen unter www.senioren-wuerenlingen.ch